

校報「にはやし」



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標

「夢をいだし、強くたくましく生きる子どもの育成」

平成31年2月7日 No.36

郡市社会科研究発表会 2月1日（金）

ホームページ版は一部内容を変更しております。

2月1日（金）に金岡小学校を会場に、郡市社会科研究発表会が行われました。本校からは、3年以上の子どもたちが参加し、4年生以上の子どもたちが発表してきました。発表者と発表題は次の通りです。

「すごい先人！石川理紀之助」	○年	○○	○○
		○○	○○
「藤里の山調べパート4～藤里の祭りの秘密～」	○年	○○	○○
「名字のつながり」	○年	○○	○○
「○○家の宝の研究」	○年	○○	○○
「朴瀬小の歴史～かくれていた石碑～」	5年・6年全員		
		(代表	○○ ○○)
「生物の歴史」	○年	○○	○○
「秋田の方言集」	○年	○○	○○

発表した子どもたちは堂々と自分の研究の成果を発表することができました。また、他の学校の発表に積極的に質問をしたり、発表会後の後片付けも進んで行ってきました。他校の研究発表からも多くのことを学んできた研究発表会でした。



【金岡小学校で堂々と発表する子どもたち】

保健推進優良児童表彰 2月2日（土）

能代市山本郡学校保健会から、これまでの「元気保健委員会」の委員長としての頑張りが認められ、○年 ○○ ○○ さんが、「保健推進優良児童」として表彰されました。表彰式は、2月2日（土）にキャッスルホテルで行われました。

本校の元気保健委員会は、少人数の委員会ですが、保健と体育、給食、清掃環境の4つの分野を担当していて、全校児童の手洗い、うがい、歯みがき、清掃、体力向上のために頑張っています。

全校児童の「元気」を推進してきた努力が認められ表彰されたことは、学校全体として、とてもうれしいことです。また、能代山本地区20名の保健推進優良児の代表として、お礼の言葉も発表しました。

とても立派な発表だったそうです。

おめでとうございます。

ようこそ，新一年生の皆さん！2月6日（水）

2月6日（水）は，来年朴瀬小学校に入学する皆さんの体験入学と，お家の人への保護者説明会が行われました。

この日，1年生から6年生は，朝から新1年生の皆さんが来るのを楽しみにしていました。1時10分頃には，全校児童が児童玄関先に集合して，新1年生をお出迎えしました。温かい気持ちで自分たちの後輩になる子どもたちを迎える姿が，とても嬉しく思いました。

1年生が新1年生の子どもたちを教室に招待して，交流活動がスタートしました。

手作り楽器を鳴らしながら，「おもちゃのチャチャチャ」を歌い，その後，生活科で学習してきたたくさんの遊びを紹介して，一緒に遊びました。

一緒に遊んだのは，「くじびき」，「魚釣りゲーム」，「けん玉」，「紙相撲」でした。1年生の子どもたちが心を込めて，手作りで準備していました。とても丁寧な遊び道具でした。

最初は，緊張気味の新1年生の皆さんでしたが，遊びを進める中で，楽しそうな表情を見せるようになってきました。1年生の子どもたちがこれまで頑張ってきたことが成果となってあらわれてよかったと思いました。

次は，2年生が教室に来ました。大きな絵本を見せながら，素晴らしい音読をして「スイミー」を読んで聞かせてくれました。小学校に入ったら，このように本を読むんだよというお手本になっていたと思います。



【1年生，2年生との教室での交流】

その後で，2年生，1年生，新1年生の3学年で椅子取りゲームを行いました。

2年生が，やり方を教えて，みんなで楽しく行いました。その中で，嬉しかったことがあります。それは，同じ椅子に二人座ったら，下の学年の子にゆずるというルールでみんな仲よくゲームをしていたことです。「どうぞ」と言って下の学年の子を座らせてあげる子どもたちの姿に「思いやりあふれる朴瀬の子」の姿を見ました。「思いやりの椅子取りゲーム」，すてきなゲームでした。

それが終わると，体育館へ移動して，全校児童と共に交流活動を行いました。

最初は，5年生，6年生が新1年生を連れて，校舎案内をしました。親切な言葉で，説明してくれていました。

体育館に戻ってきてからは，新聞紙を使ってボール運びゲームを行いました。新1年生ともう一人の児童と一緒にボールを運ぶゲームです。新1年生は何度も運ぶのですが，みんな楽しそうでした。この頃になるとすっかり朴瀬小学校の子どもになっていました。

新1年生を迎える1年生から6年生の子どもたちの温かさと，それを受けて楽しむ新1年生の素直さが一緒になり，楽しい一時でした。



【先輩が校舎案内】

【7学年一緒にゲームを楽しむ】

【新鼓笛隊が校歌を披露】

このように「7学年」の子どもたちが，一緒に活動することは，本当に珍しいことです。新1年生にも，朴瀬小学校の伝統がきちんと引き継がれたことでしょう。

最後は，1年生から5年生までの新鼓笛隊の演奏を披露しました。これまでの練習成果があらわれていて，素晴らしい演奏でした。

新1年生をお迎えして，充実した1日となりました。